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16/07/2010 - Segurança Pública 
Um grupo de lideranças empresariais e políticas de Campo Mourão vai se reunir 
hoje à tarde, em Curitiba, com o secretário de Estado Aramis Serpa (Segurança). 
A audiência foi agendada pelo deputado Douglas Fabrício a pedido do vereador 
Sidnei Jardim. O grupo vai à capital para prestigiar a entrega do troféu Guerreiro 
do Comércio ao mourãoense Marco Aurélio Weiler. Olha aí, isso é que deve ser 
unir o agradável ao útil...  
 
29/07/2010 - Por que caiu? 
Por falar em Sidnei Jardim, ele quer saber por que Campo Mourão caiu na 
classificação do Índice de Desenvolvimento Municipal da Micro e Pequena 
Empresa. Campo Mourão ocupava a 13ª posição no Estado, em 2008, e caiu pra 
16ª em 2009. “O que piorou tanto em nosso IDI para que essa péssima 
classificação fosse dada ao nosso município”, questiona o vereador em 
requerimento para o prefeito Nelson Tureck. Ai-aiai-aiai! Se vira, Nelsão!...  
 
 
Câmara 
 

Sidnei Jardim pede a antecipação do 13º salário    

Qua, 02 de Junho de 2010 18:14 

Indicação para que a Prefeitura de Campo Mourão efetue o pagamento 
antecipado de - no mínimo - metade do 13º salário dos servidores junto com o 
salário de junho foi protocolado nesta semana pelo vereador e advogado Sidnei 
Jardim (PPS). Com a medida serão beneficiados os servidores municipais da 
administração direta, fundacional e autárquica, além dos servidores inativos. 
O vereador explica que a antecipação do pagamento parcial do benefício será de 
grande valia para o orçamento familiar dos servidores, além de contemplar 
também o comércio local. Uma lei municipal, que entrou em vigor em 1997, 
permite a antecipação do benefício para os servidores.Cobrança Sidnei Jardim 
apresentou várias proposições na última sessão da Câmara de Vereadores 
cobrando explicações do prefeito Nelson Tureck para denúncias e reclamações 
da população feitas através da imprensa. Uma das denúncias é de que o prefeito, 
segundo notícia publicada nos jornais, recebeu a vacina gratuita contra a gripe 
suína (H1N1), mesmo estando fora da faixa etária estabelecida pelo governo. 
Sidnei Jardim quer ainda explicação para a acusação de funcionárias de 
unidades de saúde estariam levando a vacina para casa com a finalidade de 
imunizar toda a família. A administração municipal terá ainda de explicar, a 
pedido do vereador, o que esta sendo feito em relação aos mendigos e 
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andarilhos que perambulam pela cidade e também sobre a não execução do 
prometido asfalto na rua Sebastião Albino Ferreira (jardim Shangri-lá) e na 
avenida dos Álamos (jardim Araucária). Cobrou ainda a propalada presença da 
Patrulha Escolar nos estabelecimentos de ensino e providências urgentes com 
relação ao lixo e entulho que vem sendo depositado às margens de estradas 
vicinais. Voltou a pedir também medidas concretas com a finalidade de garantir 
uma manutenção condizente no cemitério municipal “São Judas Tadeu”, além de 
requer a planilha de investimentos realizados pela Prefeitura em 2009 no local. 

 

Conveniência e serviços nas farmácias    

Qua, 14 de Julho de 2010 21:20 

O vereador Ademir Franco de Lima – “Pézão” (PSL) apresentou projeto de lei na 
Câmara Municipal de Campo Mourão que dispõe sobre o comércio de artigos de 
conveniência e prestação de serviços de utilidade pública em farmácias e 
drogarias da cidade. Tão logo a matéria receba parecer das comissões 
permanentes será levada a votação em plenário. 
O projeto autoriza a comercialização de artigos de conveniência, a instalação de 
caixa de auto-atendimento bancário e ainda o recebimento de contas de água, 
luz, telefone e boletos bancários, além da recarga de telefone, nas farmácias e 
drogarias de Campo Mourão. Porém, o projeto ressalta: “As farmácias e 
drogarias ficam obrigadas a dispor, adequadamente, os artigos de conveniência 
em prateleiras, estantes ou balcões separados dos utilizados para o comércio e 
armazenagem de medicamentos”. 
Educação 
Já o vereador Helton Borges (PR) apresentou indicação legislativa para projeto 
de lei que dispõe sobre o incentivo à participação dos jovens na política, através 
da introdução da disciplina Política, Ética e Cidadania no currículo escolar do 
Ensino Fundamental ofertado na Rede Municipal. Destaca o autor da proposta: 
“Ensinar Política, Ética e Cidadania representa ajudar os adolescentes a 
entenderem melhor como a arte da política pode salvar vidas, como ela funciona 
e o que significa. Representa a esperança de renovação, de ousadia e até 
mesmo a diminuição dos mitos que assolam tanto a sociedade”, observa Helton 
Borges. 
Por sua vez, o vereador Sidnei Jardim (PPS) protocolou projeto de lei que institui 
o Banco de Alimentos em Campo Mourão. A iniciativa visa o combate à fome 
através do aproveitamento de alimentos desperdiçados ao longo da cadeia 
produtiva, mas adequados ao consumo humano. Para viabilizar a ação, o projeto 
prevê a instalação de uma central de doações. 
Eraldo Teodoro de Oliveira (PMDB) apresentou projeto de lei que declara de 
utilidade pública a Associação de Moradores dos Jardins Damasco, São Luiz, 
Fernado e Ipê (Damferi). 
Veto 
A Câmara Municipal de Campo Mourão recebeu veto parcial do prefeito Nelson 
Tureck ao projeto de lei que promove alterações na lei que dispõe sobre o 
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atendimento prioritário aos idosos, deficientes físicos, gestantes e mulheres com 
criança de colo em órgãos públicos. 

 

Motorista para a Casa de Apoio ao Doente de Câncer    

Qua, 14 de Julho de 2010 21:14 

A destinação de recursos para que a Casa de Apoio aos Doentes de Câncer de 
Campo Mourão contrate um motorista está sendo reivindicada a prefeitos, 
deputados, senadores e a várias entidades pela Câmara Municipal, por iniciativa 
dos vereadores que integram a bancada do PPS: Sidnei Jardim, Beto Voidelo e 
José Pochapski. 
O requerimento foi apresentado no Poder Legislativo em regime de urgência e os 
autores destacam que a Casa de Apoio aos Doentes de Câncer atender a toda a 
microrregião. Semanalmente a entidade recebe, em média, 30 pacientes com 
acompanhante. Nos últimos dois anos foram acolhidos no alojamento da 
instituição 403 pessoas, entre doentes em tratamento e acompanhantes. 
Embora a entidade conte com dois veículos, recebidos em doação, não conta há 
mais de três anos com motorista para fazer o transporte dos pacientes e outros 
serviços. Voluntários têm realizado o serviço, conduzindo os pacientes de 
segunda a sexta-feira até o Instituto do Câncer (localizado anexo a Santa Casa) 
para tratamento. 
Os vereadores também estão pleiteando recursos visando a construção de 
instalações para a Casa de Apoio as Gestantes junto ao Hospital Santa Casa de 
Campo Mourão. “O objetivo é encurtar a distância entre as gestantes da zona 
rural e os serviços de saúde na cidade”, destacam os vereadores do PPS. 
Explicações 
A Câmara Municipal também aprovou proposições apresentadas pelo vereador 
Sidnei Jardim (PPS) requerendo explicações por parte da Prefeitura diante de 
reclamações da comunidade. Através de órgãos de comunicação, populares 
cobram uma justificativa diante do desmazelo que encontra-se o Museu 
Municipal “Deolindo Mendes Pereira”, a falta de poda na arborização da avenida 
Miguel Luiz Pereira e o desligamento do chafariz da praça Getúlio Vargas nos 
finais de semana. 
Indagou ainda ao prefeito Nelson Tureck se repassou a vice-prefeita Regina 
Bronzel a incumbência de cobrar os secretários municipais, além de questionar 
os motivos da desavença entre a vice-prefeita com o secretário de Planejamento, 
Fábio de Mello. A Prefeitura deverá esclarecer também se os motoristas da 
Prefeitura e fundações estão autorizados a utilizar veículos públicos para se 
deslocarem até suas residências no horário de almoço. 
“Qual a providência adotada quanto a displicência da Secretaria da Saúde em 
relação ao Núcleo de Apoio e Saúde da Família – NASF, que suspendeu o 
repasse de R$ 20 mil devido ao não encaminhamento de relatório?” é outro 
questionamento formulado por Sidnei Jardim que terá de ser respondido pela 
Prefeitura de Campo Mourão. 
Sidnei Jardim pediu também a construção de uma quadra de malha na rua 
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Recelene Cavalcante Teixeira (jardim Corinthians). 

 

Pronasci: Sidnei Jardim cobra explicação    

Qua, 14 de Julho de 2010 21:19 

“Por que o Município de Campo Mourão não elaborou um Projeto Preventivo à 
Criminalidade para participação junto ao Pronasci – Programa Nacional de Segurança 
Pública com Cidadania?”. O questionamento foi formulado pelo vereador e advogado 
Sidnei Jardim (PPS) a administração municipal, que tem 30 dias para esclarecer os 
motivos. 
No requerimento apresentado na Câmara Municipal, o vereador destaca que o 
programa federal desenvolve projetos de enfrentamento à criminalidade no país. Foi 
criado pelo Ministério da Justiça para tratar dos problemas da violência pelos três níveis 
de governo: federal, estadual e municipal. O Pronasci foi reconhecido em suas ações 
pela Organização das Nações Unidas (ONU) como iniciativa importante no combate à 
criminalidade por incluir projetos sociais e culturais em áreas consideradas de risco. 
Sidnei Jardim adianta ainda que o governo federal conta com aproximadamente R$ 6,7 
bilhões para disponibilizar até 2012 aos municípios que formam consórcio para se 
beneficiarem do programa. No Paraná, 22 municípios são atendidos através de 
consórcio. 
Nas ações desenvolvidas através do Pronasci, o governo federal entra com 98 por 
cento dos recursos, enquanto o Município ou o estado arca com os dois por cento 
restantes. O vereador salienta ainda que, percentualmente, os índices de criminalidade 
de Campo Mourão são maiores que algumas capitais. 
Melhorias 
Através de outra proposição apresentada na Câmara Municipal, Sidnei Jardim indagou 
a Prefeitura se a avenida Irmãos Pereira também será beneficiada com a instalação de 
iluminação rebaixada em postes republicanos. Em caso positivo, a administração 
municipal deverá adiantar quanto a melhoria será executada, além de informar o 
montante da arrecadação com a cobrança da taxa de iluminação pública a partir de 
2005. 
O vereador quer saber ainda da Prefeitura quando serão tomadas as providências 
necessárias com relação a bueiros entupidos ou sem tampa. Também cobrou o 
asfaltamento da rua Sebastião Albino Ferreira (jardins Flórida e Shangri-lá) e da 
Travessa Antúrio (jardim Paulista). 

 

Rua do Comércio na Asa Leste    

Qua, 21 de Julho de 2010 20:13 

O vereador Isidoro Moraes (PP) protocolou requerimento na Câmara Municipal para 
que a Prefeitura informe sobre a possibilidade da criação da Rua do Comércio na Asa 
Leste de Campo Mourão. Sugere o vereador que o projeto seja implantado paralelo a 
avenida Prefeito Pedro Viriato de Souza Filho, que começa no jardim Aeroporto e 
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estende-se até o jardim Tropical II. 
Isidoro Moraes também protocolou requerimento para que a administração municipal 
execute uma reforma no barracão do Centro Comunitário da Vila Rural Pedro Kloster 
Júnior e substitua luminárias queimadas nas ruas nº 6 (em frente a escola municipal 
Castro Alves – vila Guarujá) e Arapongas (conjunto habitacional “Milton Luiz Pereira”). 
“Quando será cumprida a Lei Municipal nº 2365, de 21 de maio de 2008, que autoriza o 
Poder Executivo Municipal a doar lotes de terras para fins de reassentamento de 
famílias carentes e regularização fundiária, de autoria do próprio Poder Executivo?” é 
outro questionamento formulado pelo vereador Isidoro Moraes a Prefeitura de Campo 
Mourão. 
Estacionamento 
Já os vereadores Sidnei Jardim e Beto Voidelo (ambos do PPS) protocolaram indicação 
solicitando a Prefeitura a realização de estudos para a implantação de estacionamento 
diagonal (em sentido duplo) na rua Santos Dumont, entre as avenidas Capitão Índio 
Bandeira e Manoel Mendes de Camargo. 
Beto Voidelo também está pleiteando a reconstrução do meio-fio em trecho da rua 
Currupião (jardim Lar Paraná). 

 

Reivindicações formuladas a SESP    

Qua, 21 de Julho de 2010 20:12 

Designação de três delegados, quatro escrivães e seis investigadores para a 16ª 
Subdivisão Policial e a ampliação do número de participantes – de 21 para 50 - na 
Escola de Formação do 11º Batalhão de Polícia Militar. Essas foram apenas algumas 
das reivindicações que lideranças de Campo Mourão entregaram na semana passada 
ao secretário da Segurança Pública, coronel Aramis Linhares Serpa, durante audiência 
em Curitiba. 
A sugestão de levar os pedidos diretamente ao secretário da Segurança Pública foi 
apresentada pelo vereador e advogado Sidnei Jardim (PPS) na recente reunião do 
Conselho de Segurança de Campo Mourão (Conseg). O vereador também atuou junto 
ao deputado estadual Douglas Fabrício para conseguir a audiência. 
As reivindicações foram definidas na reunião do Conseg e o documento entregue ao 
secretário da Segurança Pública foi firmado também pela Associação Comercial e 
Industrial (Acicam) e o Sindicato Empresarial do Comércio Varejista, além de diversas 
outras entidades locais. 
Pedidos 
A comitiva que esteve em Curitiba pleiteou também a instalação de um Módulo Policial 
na área central de Campo Mourão, a construção de um novo Mini-Presídio e de um 
Centro de Detenção e Ressocialização, o envio de um grupo especializado no combate 
ao tráfico de drogas e a instalação do CAECO e da Polícia Técnica Científica na 
cidade. Pleiteou ainda a contratação de psicólogos para o IML, apoio para a 
implantação da Guarda Municipal, reativação do Distrito Policial do Lar Paraná e a 
implantação do Distrito Policial do Aeroporto, contratação de médico legista. 
Outro pedido foi a assinatura de convênio no valor de R$ 29 mil para a contratação de 
pessoal para a 16ª SDP, enviado há quatro anos para a SESP. Os mourãoenses 
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também solicitaram ao secretário Aramis Linhares Serpa que permaneça um dia 
despachando de Campo Mourão. 

 

C. Mourão teve queda na classificação do IDMPE    

Qua, 28 de Julho de 2010 19:43 

Requerimento para que o prefeito Nelson Tureck explique a queda de Campo Mourão 
na classificação do Índice de Desenvolvimento Municipal da Micro e Pequena Empresa 
do Paraná (IDMPE) foi protocolado no Poder Legislativo pelo vereador Sidnei Jardim 
(PPS). Comparando o IDMPE de 2008 e 2009, a cidade caiu do 13º para o 16º lugar. O 
recuo foi exatamente a queda do Índice Institucional (IDI), que foi da ordem de 0,268. 
Através de outra proposição protocolada na Câmara Municipal, o vereador está 
indagando a Prefeitura quando será realizada uma reforma geral no cemitério municipal 
(inclusive solucionando a questão de vagas para novas sepulturas). Também quer 
saber as providências que serão adotadas para solucionar o problema da acústica no 
Centro de Convivência do Idoso (CCI). 

 

Finanças e Orçamento tem reunião    

Sex, 30 de Julho de 2010 16:34 

Convocada pelo presidente Beto Voidelo (PPS), a Comissão Permanente de Finanças 
e Orçamento da Câmara de Vereadores de Campo Mourão reúne-se na terça-feira 
(3/8), a partir das 17 horas. Da pauta de trabalho constam três projetos de lei e 
dezenas de ofícios dos ministérios da Saúde, da Educação e do Desenvolvimento 
Social e Combate a Fome, além de convênios firmados pelo Município e prestações de 
contas de entidades declaradas de utilidade pública. 
  
Um dos projetos de lei incluídos na pauta de trabalho é do vereador Sidnei Jardim 
(PPS) cria a Guarda Municipal de Campo Mourão. Outro é de autoria do vereador José 
Pochapski (PPS) e denomina as vias públicas do jardim América. O terceiro projeto é 
de autoria do vereador Edoel Rocha e altera a legislação municipal que dispõe sobre a 
criação, posse, guarda e controle populacional de cães e gatos. 
A Comissão Permanente de Finanças e Orçamento é composta pelos vereadores Beto 
Voidelo, Helton Borges e Saul Sachetti. 
Requerimentos 
O vereador Sidnei Jardim protocolou requerimento questionando a Prefeitura sobre o 
que está sendo feito nas estruturas das escolas municipais para disponibilizar futuras 
bibliotecas. Também indaga sobre a necessidade de bibliotecários e a compra de 
acervo bibliográfico. 
Outro requerimento do vereador é para que a administração municipal informe quando 
será realizado o recape asfáltico na rua Roberto Brzezinski (no trecho de acesso ao 
jardim Araucária, abaixo da avenida Afonso Botelho). Quer saber ainda se já foi feito 
um estudo comparativo entre os custos da operação tapa-buraco e de recape asfáltico, 

http://cmcm.pr.gov.br/v4/index.php?view=article&catid=1%3Anoticias-recentes&id=685%3Ac-mourao-teve-queda-na-classificacao-do-idmpe&format=pdf&option=com_content&Itemid=18
http://cmcm.pr.gov.br/v4/index.php?view=article&catid=1%3Anoticias-recentes&id=685%3Ac-mourao-teve-queda-na-classificacao-do-idmpe&format=pdf&option=com_content&Itemid=18
http://cmcm.pr.gov.br/v4/index.php?view=article&catid=1%3Anoticias-recentes&id=685%3Ac-mourao-teve-queda-na-classificacao-do-idmpe&tmpl=component&print=1&page=&option=com_content&Itemid=18
http://cmcm.pr.gov.br/v4/index.php?view=article&catid=1%3Anoticias-recentes&id=685%3Ac-mourao-teve-queda-na-classificacao-do-idmpe&tmpl=component&print=1&page=&option=com_content&Itemid=18
http://cmcm.pr.gov.br/v4/index.php?option=com_mailto&tmpl=component&link=aHR0cDovL2NtY20ucHIuZ292LmJyL3Y0L2luZGV4LnBocD9vcHRpb249Y29tX2NvbnRlbnQmdmlldz1hcnRpY2xlJmlkPTY4NTpjLW1vdXJhby10ZXZlLXF1ZWRhLW5hLWNsYXNzaWZpY2FjYW8tZG8taWRtcGUmY2F0aWQ9MTpub3RpY2lhcy1yZWNlbnRlcyZJdGVtaWQ9MTg=
http://cmcm.pr.gov.br/v4/index.php?option=com_mailto&tmpl=component&link=aHR0cDovL2NtY20ucHIuZ292LmJyL3Y0L2luZGV4LnBocD9vcHRpb249Y29tX2NvbnRlbnQmdmlldz1hcnRpY2xlJmlkPTY4NTpjLW1vdXJhby10ZXZlLXF1ZWRhLW5hLWNsYXNzaWZpY2FjYW8tZG8taWRtcGUmY2F0aWQ9MTpub3RpY2lhcy1yZWNlbnRlcyZJdGVtaWQ9MTg=
http://cmcm.pr.gov.br/v4/index.php?view=article&catid=1%3Anoticias-recentes&id=687%3Afinancas-e-orcamento-tem-reuniao&format=pdf&option=com_content&Itemid=18
http://cmcm.pr.gov.br/v4/index.php?view=article&catid=1%3Anoticias-recentes&id=687%3Afinancas-e-orcamento-tem-reuniao&format=pdf&option=com_content&Itemid=18
http://cmcm.pr.gov.br/v4/index.php?view=article&catid=1%3Anoticias-recentes&id=687%3Afinancas-e-orcamento-tem-reuniao&tmpl=component&print=1&page=&option=com_content&Itemid=18
http://cmcm.pr.gov.br/v4/index.php?view=article&catid=1%3Anoticias-recentes&id=687%3Afinancas-e-orcamento-tem-reuniao&tmpl=component&print=1&page=&option=com_content&Itemid=18
http://cmcm.pr.gov.br/v4/index.php?option=com_mailto&tmpl=component&link=aHR0cDovL2NtY20ucHIuZ292LmJyL3Y0L2luZGV4LnBocD9vcHRpb249Y29tX2NvbnRlbnQmdmlldz1hcnRpY2xlJmlkPTY4NzpmaW5hbmNhcy1lLW9yY2FtZW50by10ZW0tcmV1bmlhbyZjYXRpZD0xOm5vdGljaWFzLXJlY2VudGVzJkl0ZW1pZD0xOA==
http://cmcm.pr.gov.br/v4/index.php?option=com_mailto&tmpl=component&link=aHR0cDovL2NtY20ucHIuZ292LmJyL3Y0L2luZGV4LnBocD9vcHRpb249Y29tX2NvbnRlbnQmdmlldz1hcnRpY2xlJmlkPTY4NzpmaW5hbmNhcy1lLW9yY2FtZW50by10ZW0tcmV1bmlhbyZjYXRpZD0xOm5vdGljaWFzLXJlY2VudGVzJkl0ZW1pZD0xOA==


além de indagar sobre a possibilidade do Município contrair financiamento para a 
recuperação da malha viária pavimentada. 
Sidnei Jardim reivindicou ainda a construção de uma pista para caminhadas e a 
instalação de um parque infantil na praça do Fórum. 

 
COLUNA DO ELY  
 
13/7 Sidnei Jardim faz reivindicações 
 
A realização de uma reforma geral no prédio do Colégio Estadual de Campo 
Mourão, inclusive com a eliminação das rachaduras existentes nas paredes, foi 
reivindicada pelo vereador Sidnei Jardim (PPS) ao governador Orlando Pessuti e a 
Secretaria Estadual de Educação, bem como ao Núcleo Regional de Ensino. 
Ao comando do destacamento local do Corpo de Bombeiros pediu a execução no 
prédio do tradicional estabelecimento de ensino. Já ao Ministério Público solicitou 
que seja verificada a situação e tomadas as medidas cabíveis. A direção da escola 
requereu cópia do processo solicitando aos órgãos competentes a realização das 
melhorias necessárias. 
Através de outras proposições apresentadas na Câmara Municipal, o vereador 
pleiteou a construção de um redutor de velocidade na avenida Alfeu Teodoro de 
Oliveira (nas imediações da Igreja Batista – jardim Alvorada), o asfaltamento ou 
cascalhamento no prolongamento da rua Jair Ficher Gitahy (conjunto habitacional 
José Richa) e a instalação de cobertura no ponto de ônibus existente na BR 272 
(em frente ao Laticínio Mourão). 
Trinta requerimentos apresentados por Sidnei Jardim foram para que a Prefeitura 
forneça cópia de processos administrativos. Em todos os casos, a administração 
municipal não forneceu respostas condizentes as indagações formuladas pelo 
vereador. “Além de não prestar as informações solicitadas de forma digna com 
que a administração pública deve zelar, devemos lembrar que o Artigo 4º do 
Decreto Lei 201/67 prevê a recusa no atendimento das informações solicitadas 
como infração política-administrativa, tendo como sanção a cassação do 
mandato”, alerta Sidnei Jardim 
 
 
CRN 
 
14/07/2010 Vereador quer explicação sobre abandono de Programa de 
Enfrentamento à Criminalidade 
  
“Por que o Município de Campo Mourão não elaborou um Projeto Preventivo à 
Criminalidade para participação junto ao Pronasci – Programa Nacional de 
Segurança Pública com Cidadania?”. O questionamento foi formulado pelo 
vereador e advogado Sidnei Jardim (PPS) a administração municipal, que tem 30 
dias para esclarecer os motivos. 
No requerimento apresentado na Câmara Municipal, o vereador destaca que o 
programa federal desenvolve projetos de enfrentamento à criminalidade no país. 



Foi criado pelo Ministério da Justiça para tratar dos problemas da violência pelos 
três níveis de governo: federal, estadual e municipal. O Pronasci foi reconhecido 
em suas ações pela Organização das Nações Unidas (ONU) como iniciativa 
importante no combate à criminalidade por incluir projetos sociais e culturais em 
áreas consideradas de risco. 
Sidnei Jardim adianta ainda que o governo federal conta com aproximadamente 
R$ 6,7 bilhões para disponibilizar até 2012 aos municípios que formam consórcio 
para se beneficiarem do programa. No Paraná, 22 municípios são atendidos 
através de consórcio. 
Nas ações desenvolvidas através do Pronasci, o governo federal entra com 98 por 
cento dos recursos, enquanto o Município ou o estado arca com os dois por cento 
restantes. O vereador salienta ainda que, percentualmente, os índices de 
criminalidade de Campo Mourão são maiores que algumas capitais. 
 
16/07/2010 Douglas reúne lideranças de Campo Mourão com secretário de 
Segurança 
Diversos representantes de Campo Mourão estiveram no gabinete do secretário 
de segurança Coronel Aramis Serpa, na manhã desta sexta-feira (16), em 
Curitiba. 
As lideranças entregaram documentos e sugestões para melhorar a grave 
situação da falta de segurança pública na região da Comcam. 
O deputado representante da região, Douglas Fabrício (PPS), lembrou da 
defasagem policial de cerca de 5 mil policiais no Paraná e das péssimas 
condições das delegacias e cadeias locais que sofrem frequentemente com 
problemas de fugas e rebeliões. 
O secretário admitiu a grave situação e se comprometeu a estudar e atender 
dentro de suas possibilidades as reivindicações dos representantes da Comcam. 
Serpa elogiou o trabalho do deputado Douglas e disse ser de extrema importância 
as cobranças do parlamentar que representa a região. O secretário se predispôs 
ainda a participar de uma reunião em Campo Mourão, a ser organizada pelas 
lideranças locais, para discutir e apresentar dados e estratégias para amenizar os 
problemas da população. 
“Estou aqui apresentando todas as minhas ações como deputado estadual para 
ajudar a secretaria. É visível a diferença de tratamento entre a atual gestão em 
relação a anterior. Penso que com esse trabalho conjunto entre as autoridades e 
os representantes do povo a região só tende a ganhar. Continuaremos firmes 
apontando problemas e sugestões para melhorar a vida da comunidade”, finalizou 
Douglas.  
 
 
PPS 
 
03/07/2010 Sidnei Jardim apresenta reivindicações para Campo Mourão 

A realização de uma reforma geral no prédio do Colégio Estadual de Campo 
Mourão, inclusive com a eliminação das rachaduras existentes nas paredes, foi 



reivindicada pelo vereador Sidnei Jardim (PPS) ao governador Orlando Pessuti e a 
Secretaria Estadual de Educação, bem como ao Núcleo Regional de Ensino. 
Ao comando do destacamento local do Corpo de Bombeiros pediu a execução no 
prédio do tradicional estabelecimento de ensino. Já ao Ministério Público solicitou 
pediu que seja verificada a situação e tomadas as medidas cabíveis. A direção da 
escola requereu cópia do processo solicitando aos órgãos competentes a 
realização das melhorias necessárias. 
Através de outras proposições apresentadas na Câmara Municipal, o vereador 
pleiteou a construção de um redutor de velocidade na avenida Alfeu Teodoro de 
Oliveira (nas imediações da Igreja Batista – jardim Alvorada), o asfaltamento ou 
cascalhamento no prolongamento da rua Jair Ficher Gitahy (conjunto habitacional 
José Richa) e a instalação de cobertura no ponto de ônibus existente na BR 272 
(em frente ao Laticínio Mourão). 
Trinta requerimentos apresentados por Sidnei Jardim foram para que a Prefeitura 
forneça cópia de processos administrativos. Em todos os casos, a administração 
municipal não forneceu respostas condizentes as indagações formuladas pelo 
vereador. “Além de não prestar as informações solicitadas de forma digna com 
que a administração pública deve zelar, devemos lembrar que o Artigo 4º do 
Decreto Lei 201/67 prevê a recusa no atendimento das informações solicitadas 
como infração política-administrativa, tendo como sanção a cassação do 
mandato”, alerta Sidnei Jardim. 

 

 
 
RICARDO BORGES 
 
07/07 Reforma geral no Colégio Estadual  
A realização de uma reforma geral no prédio do Colégio Estadual de Campo 
Mourão, inclusive com a eliminação das rachaduras existentes nas paredes, foi 
reivindicada pelo vereador Sidnei Jardim (PPS) ao governador Orlando Pessuti e a 
Secretaria Estadual de Educação, bem como ao Núcleo Regional de Ensino. 
Ao comando do destacamento local do Corpo de Bombeiros pediu a execução no 
prédio do tradicional estabelecimento de ensino. Já ao Ministério Público solicitou 
pediu que seja verificada a situação e tomadas as medidas cabíveis. A direção da 
escola requereu cópia do processo solicitando aos órgãos competentes a 
realização das melhorias necessárias. 
 
 
15/07/2010 - Pronasci: Sidnei Jardim cobra explicação  
Por que o Município de Campo Mourão não elaborou um Projeto Preventivo à 
Criminalidade para participação junto ao Pronasci – Programa Nacional de 
Segurança Pública com Cidadania?”. O questionamento foi formulado pelo 
vereador e advogado Sidnei Jardim (PPS) a administração municipal, que tem 30 
dias para esclarecer os motivos.  
No requerimento apresentado na Câmara Municipal, o vereador destaca que o 
programa federal desenvolve projetos de enfrentamento à criminalidade no país. 
Foi criado pelo Ministério da Justiça para tratar dos problemas da violência pelos 



três níveis de governo: federal, estadual e municipal. O Pronasci foi reconhecido 
em suas ações pela Organização das Nações Unidas (ONU) como iniciativa 
importante no combate à criminalidade por incluir projetos sociais e culturais em 
áreas consideradas de risco. 
Sidnei Jardim adianta ainda que o governo federal conta com aproximadamente 
R$ 6,7 bilhões para disponibilizar até 2012 aos municípios que formam consórcio 
para se beneficiarem do programa. No Paraná, 22 municípios são atendidos 
através de consórcio. 
Nas ações desenvolvidas através do Pronasci, o governo federal entra com 98 por 
cento dos recursos, enquanto o Município ou o estado arca com os dois por cento 
restantes. O vereador salienta ainda que, percentualmente, os índices de 
criminalidade de Campo Mourão são maiores que algumas capitais. 
 
TA SABENDO 
 
12-07 Sidnei Jardim solicita reforma do Colégio Estadual 
A realização de uma reforma geral no prédio do Colégio Estadual de Campo 
Mourão, inclusive com a eliminação das rachaduras existentes nas paredes, foi 
reivindicada pelo vereador Sidnei Jardim (PPS) ao governador Orlando Pessuti e a 
Secretaria Estadual de Educação, bem como ao Núcleo Regional de Ensino. 
Ao comando do destacamento local do Corpo de Bombeiros pediu a execução no 
prédio do tradicional estabelecimento de ensino. Já ao Ministério Público 
solicitou que seja verificada a situação e tomadas as medidas cabíveis. A direção 
da escola requereu cópia do processo solicitando aos órgãos competentes a 
realização das melhorias necessárias. 
Outras reivindicações 
Através de outras proposições apresentadas na Câmara Municipal, o vereador 
pleiteou a construção de um redutor de velocidade na avenida Alfeu Teodoro de 
Oliveira (nas imediações da Igreja Batista – jardim Alvorada), o asfaltamento ou 
cascalhamento no prolongamento da rua Jair Ficher Gitahy (conjunto habitacional 
José Richa) e a instalação de cobertura no ponto de ônibus existente na BR 272 
(em frente ao Laticínio Mourão). 
Trinta requerimentos apresentados por Sidnei Jardim foram para que a Prefeitura 
forneça cópia de processos administrativos. Em todos os casos, a administração 
municipal não forneceu respostas condizentes as indagações formuladas pelo 
vereador. “Além de não prestar as informações solicitadas de forma digna com 
que a administração pública deve zelar, devemos lembrar que o Artigo 4º do 
Decreto Lei 201/67 prevê a recusa no atendimento das informações solicitadas 
como infração política-administrativa, tendo como sanção a cassação do 
mandato”, alerta Sidnei Jardim. 
 
15-07 Vereador cobra explicação sobre programa de segurança pública 
“Por que o Município de Campo Mourão não elaborou um Projeto Preventivo à 
Criminalidade para participação junto ao Pronasci – Programa Nacional de 
Segurança Pública com Cidadania?”. O questionamento foi formulado pelo 
vereador e advogado Sidnei Jardim (PPS) a administração municipal, que tem 30 
dias para esclarecer os motivos. 
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No requerimento apresentado na Câmara Municipal, o vereador destaca que o 
programa federal desenvolve projetos de enfrentamento à criminalidade no país. 
Foi criado pelo Ministério da Justiça para tratar dos problemas da violência pelos 
três níveis de governo: federal, estadual e municipal. O Pronasci foi reconhecido 
em suas ações pela Organização das Nações Unidas (ONU) como iniciativa 
importante no combate à criminalidade por incluir projetos sociais e culturais em 
áreas consideradas de risco. 
Sidnei Jardim adianta ainda que o governo federal conta com aproximadamente 
R$ 6,7 bilhões para disponibilizar até 2012 aos municípios que formam consórcio 
para se beneficiarem do programa. No Paraná, 22 municípios são atendidos 
através de consórcio. 
Nas ações desenvolvidas através do Pronasci, o governo federal entra com 98 por 
cento dos recursos, enquanto o Município ou o estado arca com os dois por cento 
restantes. O vereador salienta ainda que, percentualmente, os índices de 
criminalidade de Campo Mourão são maiores que algumas capitais. 
Melhorias 
Através de outra proposição apresentada na Câmara Municipal, Sidnei Jardim 
indagou a Prefeitura se a avenida Irmãos Pereira também será beneficiada com a 
instalação de iluminação rebaixada em postes republicanos. Em caso positivo, a 
administração municipal deverá adiantar quanto a melhoria será executada, além 
de informar o montante da arrecadação com a cobrança da taxa de iluminação 
pública a partir de 2005. 
O vereador quer saber ainda da Prefeitura quando serão tomadas as providências 
necessárias com relação a bueiros entupidos ou sem tampa. Também cobrou o 
asfaltamento da rua Sebastião Albino Ferreira (jardins Flórida e Shangri-lá) e da 
Travessa Antúrio (jardim Paulista). 
 
20-07 Lideranças mourãoenses pedem 3 delegados para a cidade 
Designação de três delegados, quatro escrivães e seis investigadores para a 16ª 
Subdivisão Policial e a ampliação do número de participantes – de 21 para 50 – na 
Escola de Formação do 11º Batalhão de Polícia Militar. Essas foram apenas 
algumas das reivindicações que lideranças de Campo Mourão entregaram na 
semana passada ao secretário da Segurança Pública, coronel Aramis Linhares 
Serpa, durante audiência em Curitiba. 
A sugestão de levar os pedidos diretamente ao secretário da Segurança Pública 
foi apresentada pelo vereador e advogado Sidnei Jardim (PPS) na recente reunião 
do Conselho de Segurança de Campo Mourão (Conseg). O vereador também 
atuou junto ao deputado estadual Douglas Fabrício para conseguir a audiência. 
As reivindicações foram definidas na reunião do Conseg e o documento entregue 
ao secretário da Segurança Pública foi firmado também pela Associação 
Comercial e Industrial (Acicam) e o Sindicato Empresarial do Comércio Varejista, 
além de diversas outras entidades locais. 
Pedidos 
A comitiva que esteve em Curitiba pleiteou também a instalação de um Módulo 
Policial na área central de Campo Mourão, a construção de um novo Mini-Presídio 
e de um Centro de Detenção e Ressocialização, o envio de um grupo 
especializado no combate ao tráfico de drogas e a instalação do CAECO e da 
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Polícia Técnica Científica na cidade. Pleiteou ainda a contratação de psicólogos 
para o IML, apoio para a implantação da Guarda Municipal, reativação do Distrito 
Policial do Lar Paraná e a implantação do Distrito Policial do Aeroporto, 
contratação de médico legista. 
Outro pedido foi a assinatura de convênio no valor de R$ 29 mil para a 
contratação de pessoal para a 16ª SDP, enviado há quatro anos para a SESP. Os 
mourãoenses também solicitaram ao secretário Aramis Linhares Serpa que 
permaneça um dia despachando de Campo Mourão. 
 
28-07 Vereador quer explicação do prefeito sobre a “péssima classificação 
no IDMPE” 
O vereador Sidnei Jardim (PPS) protocolou requerimento para que o prefeito 
Nelson Tureck explique a queda de Campo Mourão na classificação do Índice de 
Desenvolvimento Municipal da Micro e Pequena Empresa do Paraná (IDMPE). 
Comparando o IDMPE de 2008 e 2009, a cidade caiu do 13º para o 16º lugar. O 
recuo foi exatamente a queda do Índice Institucional (IDI), que foi da ordem de 
0,268. 
“O que piorou tanto em nosso IDI para que essa péssima classificação fosse dada 
ao nosso Município?”, “Quais ações estão sendo tomadas pelo Executivo 
Municipal para que o Município venha a evoluir positivamente novamente na 
IDMPE?”. “Que tipo de apoio o Executivo Municipal vem dando para o 
desenvolvimento local para que haja um fortalecimento no desenvolvimento 
humano em Campo Mourão?” são questionamento apresentados pelo vereador. 
O IDMPE foi publicado junto com o relatório de atividades 2009 do Sebrae/Paraná. 
Segundo o vereador, o IDMPE tem por objetivo prover o diagnóstico e o 
monitoramento do ambiente institucional, de negócios dos municípios por meio de 
um índice sintético de âmbito municipal, definindo planos de ações locais para o 
desenvolvimento local baseado na promoção das micro e pequenas empresas. 
São consideradas três dimensões: ambiente empresarial, ambiente do mercado 
consumidor e o ambiente institucional. 
 
 
TRIBUNA 
 
04/07 Dirigente mourãoense será homenageado 

Não tenho por hábito comentar, nesta coluna, minhas atuações junto ao basquete, 
mas não poderia me furtar de divulgar uma importante notícia para a modalidade. 
A Câmara Municipal de Campo Mourão aprovou por unanimidade, a concessão do 
Título de Cidadão Honorário ao professor Edson “China” Hirata, ou seja, este que 
vos escreve. A iniciativa foi do vereador prof. José Pochapski, apoiada pelos 
vereadores Sidnei Jardim, Beto Voidelo, Nelita Piacentini, Helton Borges, Ademir 
Franco de Lima e Edoel Rocha. A data da cerimônia de outorga do título ainda não 
foi definida. 
 
 
 
 

http://tasabendo.com/home/index.php/2010/07/28/vereador-quer-explicacao-do-prefeito-sobre-a-pessima-classificacao-no-idmpe/
http://tasabendo.com/home/index.php/2010/07/28/vereador-quer-explicacao-do-prefeito-sobre-a-pessima-classificacao-no-idmpe/


09/07 Homenagem aos bombeiros 

E na noite de anteontem teve homenagem ao Corpo de Bombeiros. Foi entregue à 
corporação uma Moção de Aplausos pela Câmara de Vereadores. Dos dez 
vereadores de Campo Mourão, apenas três participaram. Além da Nelita Piacentini 
(PMDB), autora da iniciativa, também participou o presidente da Câmara, Eraldo 
Teodoro de Oliveira (PMDB), e o vereador Sidnei Jardim (PPS). 
 
11/07 Dirigente mourãoense será homenageado 
Não tenho por hábito comentar, nesta coluna, minhas atuações junto ao basquete, 
mas não poderia me furtar de divulgar uma importante notícia para a modalidade. 
A Câmara Municipal de Campo Mourão aprovou por unanimidade, a concessão do 
Título de Cidadão Honorário ao professor Edson “China” Hirata, ou seja, este que 
vos escreve. A iniciativa foi do vereador prof. José Pochapski, apoiada pelos 
vereadores Sidnei Jardim, Beto Voidelo, Nelita Piacentini, Helton Borges, Ademir 
Franco de Lima e Edoel Rocha. A data da cerimônia de outorga do título ainda não 
foi definida. 

 
Política e Ação 16/07/10 
Reunião com o secretário 
Uma comitiva de lideranças ligadas à Associação Comercial e Conselho 
Comunitário de Segurança de Campo Mourão que participará hoje, em Curitiba, 
da premiação Guerreiro do Comércio, também terá uma audiência com o 
secretário estadual da Segurança. A reunião foi agendada pelo deputado estadual 
Douglas Fabricio (PPS), por solicitação do vereador Sidnei Jardim. As lideranças 
vão apresentar uma pauta com as principais reivindicações visando melhorias na 
segurança pública no município. 
 
17/07/10 Política e Ação  
Quem foi? 
Entre os presentes da comitiva estavam o presidente da Acicam, Nelson Botega, o 
presidente do Sindicato Empresarial do Comércio, Nelson Bizoto, o empresário, 
Marco Aurélio Weiler, os vereadores Sidnei Jardim e Beto Voidelo, ambos do PPS, 
o ex-prefeito Tauillo Tezelli, o professor Joani Teixeira e o jornalista Aroldo Tissot.   


